

## De Gregorio por round entre Pardow y el Central: “Me parece imprudente”

El economista y expresidentes del Banco Central, José de Gregorio, calificó como “imprudente” el cuestionamiento que hizo el ministro de Energía, Diego Pardow, al ente rector la semana pasada, cuando criticó que se haya incorporado recién en el último Informe de Política Monetaria el efecto de las alzas de las tarifas eléctricas en la inflación.

“Con todo el respeto y admiración que le tengo al ministro de Energía, me parece imprudente abrir una discusión, que es muy legítima que se abra, pero yo creo que el canal más natural es que venga del ministerio de Hacienda”, dijo de Gregorio en Radio Infinita.

José de Gregorio.

